



un nouveau magazine féminin vient de naître!

publié le 13/10/2008 - mis à jour le 30/03/2009

L'équipe des latinistes du collège La Grande Garenne a le plaisir de vous annoncer la naissance d'un nouveau magazine, PUELLA, le magazine des jeunes femmes romaines.

Vous rêvez d'être une femme romaine tendance ? Nous sommes là pour vous communiquer les toutes dernières infos de la mode à portée de clic !

Très prochainement sur vos ordinateurs...



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.